RESOLUCION de la Diputación Provinctal de León referente al concurso para la provisión de una plaza de Capataz agricola y Monitor en Fruticultura de la Corporación.

En el Boletín Oficial de la Provincia de León enumero 280, de fecha 21 del mes actual, se publica anuncio de convocatoria para la provisión por concurso de una plaza de Capatar agricola y Monitor en Fruticultura de la Corporación.

La plaza está dotada con el sueido base amait de 50 000 pesetas, retribución complementaria de 17.200 pesetas anuales, quinquenios acumulativos del 10 por 100 del sueido consolidado, dos pagas extraordinarias y demás derechos que correspondan a los funcionarios de Administración local. Está clasificada en el grupo el, Servicios especiales-; subgrupo al Explotaciones agrarias-; grado retributivo numero II.

Los aspirantes deberan estar en posesión del titulo de Ca-Los aspirantes deberan estar en posesión del titulo de Capataz agricola y Monitor en Fruticuttura o Arbericultura frutat. Las instancias para tomar parte en este concurso se dirigirán al flustrísimo señor Presidente de la excelentísima Diputación Provincial de León, reintegradas con póliza del Estado de tres pesetas, sello provincial de tres pesetas y sello de la Mutua lidad Nacional de Administración Local de una peseta. Se presentarán en el Registro General de la Corporación en horas de diez a trece, durante un plazo de treina dias hábiles, con tados desde el siguiente el de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de osta convocatoria, ajustandose al modelo que se inserta al final.

Lo que se hace público para general conocimiento León, 24 de diciembre de 1971 - F1 Presidente, a 998 F.

RESOLUCION de la Diputarion Privincial de León referente al concurso restringido naro la ressision de una plaza de Jele de Negociaco de la Escala Tecnico Administrativa de la Carparación.

En el Boletín Oficial de la Provincia de forme mameras 284 y 289, de fechas 15 y 21 del mes actual, se multica amuncio de convocatoria para la provision de una pinas de la Corporación, mediante concurso restringido.

La plaza está dotada con el sueldo base ambil de 67.500 pesotas, retribución complementaria de 22.010 pesotas, dobragas extraordinárias y demás derechos que correspondan a los funcionarios de Administración Local Tida clasificada con exigencia de título superior en el grupo A). Administrativo exigencia de título superior en el grupo A). Administrativo escuente con exigencia de título superior Administrativo estado 17.

Los aspirantes deberán hallarse en passición del título de l'iconciado en Derecho o en Ciencias Politicas o Economicas, de conformidad con lo dispuesto en al articulo 22º del Regla mento de Funcionarios de Administración Local

mento de l'uncionavios de Administración Local.

Las instancias para tomar parte en este concerno se dirigirán al ilustrisimo señor Presidente de la cardientisima Dipatación Provincial de León, reintegradas con pólica de tres pesetas y sello provincial de una peseta y otro de una peseta también de la Mutualidad Nacional de Previsión de Administración Local. Se presentarán en el Registro General en boras de diez a trece durante un plazo de treinia dise habiles a contar desde el siguiente al de la publicación de la convenciona en el "Boletín Oficial del Estado".

Lo que se hace público para general como aspenta León, 24 de diciembre de 1971 ... Et Presidente la 2001 b.

> RESOLUCION de la Dipulación Provincial de Sala manca referente a la oposición libre para provest en propiedad dos plazas de Oticiales tecnico admi nistrativos de la Escala de Conjabilidad.

A los efectos procedentes, se hace saber quo el dia siguien te hábil al que transcurran quince dias, también habiles, siguientes a la fecha de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», darán comienzo en la Casa-Palacio de esta Diputación Provincial, a las ciuco horas de la tarde, los ejercicios correspondicides a la oposición fibre convocada per esta Corporación Provincial para proveer en propiedad dos plazas de Oficiales técnico-administrativos de Contabilidad, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de mayo del corriente año.

Al propio tiempo se significa que, de conformidad con lo

Al propio tiempo, se significa que, de conformidad con lo sciudado en las bases de dicha convocatoria, el sorteo que determina el orden de actuación de los opositores tendrá lugar en esta Diputación Provincial el día anterior al del comienzo de los ejercicios mencionados, a las trece botas, en acto que será núblico. acto que será público.

Lo que se hace saber para conocimiento de los interesados. Salamanca, 15 do diciembre de 1971.—El Presidente del Tri-bunal, Angel Fernando Pérez Miguel.—7,933 E. RESOLUCION de la Diputación Provincial de Viz-caya par la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos y excluidos al concurso para la provisión, en propiedad, de 10 plazas de Delineante.

Por resolución de la fecha, esta Presidencia ha resuelto aprobar la siguiente lista definitiva de admitidos y excluidos.

A) Admitidos

D. José Antonio Caturla Latorre.
D. Ricardo Niebla Bilbao.
D. Jorge Echeberria Igartua.
D. Francisco Javier Echeberria Igartua.

D Francisco Javier Echeberria Igartua
D Matias Juan Rodríguez.
D Pedro de la Bodega Bernardo.
D Juan Bautista Ichaso Azcorra.
D José Miguel Echaye Bolinaga.
D María Angeles Telleria Lavoga.
D Ignacio Aqueche Lopez.
D José Manuel Tarcia Elizburu.
D José Antonio Ibarra Santa Olalla.
D José Ramón Archaga Aguirremota.
D Fidel Cremades Payá.
D José Andres Guinaldo Hidelgo.

José Andrés Guinaldo Hidelgo

B) Excluidos

D Alfredo Leicea Llano, por renuncia.

Lo que se hace público en cumplimiento del articulo 5.2 del Decreto 1411/1968, de 27 de junio por el que se aprueba la Re-chimentación general para ingreso en la Administración Pú-Dilca

Bilbao. 13 de diciembre de 1971.-El Presidente.-7.868 E.

HESOLUCION del Ayuntamiento de Granada por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso para provisión, en propiedad, de una plaza de Jete de Negociado.

Lista provisjonal de admitidos y excluídos al concurso para provision, en propiedad, de una plaza de Jefe de Negociado sin Hulo superior.

Admittidos

D. Mercedes Beltrán Morales D. Francisca Cánovas Gutiérrez.

Excluídos

Ninguno.

Granada 23 de noviembre de 1971.- El Alcalde.-7.856 E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Granada por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso restringido para provisión, en propiedad, de una plaza de Jefe de los servicios mecanicos de incendios.

Lista provisional de admitidos y excluídos al concurso restrin-aido para provisión, en propiedad, de una plaza de Jefe de los servicios mecánicos de incendios:

D. Policarpo Ballón Moreno.
D. Enrique Gamero Afán de Rivera.

Excluidos

Morgano.

Connuda, 23 de noviembre de 1971.-El Alcalde.-7.858-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se transcribe la lista de aspirantes admiti-dos al cencurso para proveer la plaza de Viceinter-ventor de Fondos municipales.

Para da cumplimiento a lo que se dispone en la norma 7 de la convocatoria, por el presente se hace pública la lista definiti-va de los aspirantes admitidos al concurso:

Don Vicente José Arnau Bernia. Don Carios Echeto Alayeto. Don Eugenio González Vázquez. Don Leocadio Manuel Moreno Paez.